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Как ты узнала о Центре молодёжных проектов "Гармония"?

- О Центре молодежных проектов "Гармония" нам рассказывали на первом курсе. Нашим
куратором была Нам Татьяна Анатольевна, руководитель Центра. Для нее, это не просто
работа, это смысл жизни. Она вкладывает в "Гармонию" очень много души и времени,
живёт ей, поэтому захотелось присоединиться.

В чём на твой взгляд особенность/отличие "Гармонии" от других Молодёжных
центров Политеха?

- Я думаю, что отличие Центра от других организаций заключается в самом названии. Это
место где ты обретаешь внутреннюю гармонию, благодаря людям, которых встречаешь
здесь и  возможности занимать тем, что ты хочешь. Здесь так много направлений
деятельности, каждый может найти что-то для души.

А ещё мы семья) Мы ходим к друг другу в гости, празднуем дни рождения, выезжаем на
пикники. Как говорится, "Когда мы вместе, никто не круче!"

Какое из направлений деятельности "Гармонии" (просветительское, культурно-
творческое, добровольческое) тебе ближе и почему?

- Так получилось, что в "Гармонии" я нашла всё, что искала, поэтому мне нравится каждое
из направлений. Здесь я могу вести мероприятия на сцене и эфиры в телестудии,
устраивать творческие вечера, вести переговоры с партнёрами, взаимодействовать с
детками, помогать бездомным животным. А ещё в восьмом классе я хотела стать
пожарным, но девушек в России берегут, поэтому эта роль выпала только на мужские
плечи, но "Гармония" позволила мне прикоснуться и к этому виду искусства. Мы
взаимодействуем с 34-ой пожарно-спасательной частью. У меня есть возможность ходить



туда на экскурсии, брать у пожарных интервью, проходить курсы по первой помощи и
сердечно-лёгочной реанимации.

Так что мечтайте, и помните, мечты сбываются!

Какое мероприятие, проводимое Центром, тебе запомнилось больше всего и
почему?

- Больше всего мне нравятся наши выезды. Это "Молодежная инициатива", "Зимний
пикник", поездки на форумы в разные города. Самой запоминающейся из них, в этом году,
была поездка на Международный форум "Будущее - это мы!" в город Владимир. Там мы
презентовали наш проект "Экосистема добровольчества в Политехе".  Я обожаю поездки,
для меня это глоток воздуха, поток новых идей, обмен опытом и продуктивный тимбилдинг.

Какие возможности тебе даёт "Гармония"?

- "Делать то, что могу, с тем, что имею, там, где я есть"

Как бы ты описала "Гармонию"?

- Если ты в "Гармонии", то гармония с тобой!


